
伊勢崎市議会 伊勢崎クラブ

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

市議会議員の活動も、早いもので３年を経過致しました。

昨今、物価・原材料価格の高騰、様々な災害が発生している中、それらに負けない強

いまちづくりを推し進めております。

伊勢崎市に住んで良かったと思って頂けるように、皆さま方のご意見ご要望をしっ

かりお聞きし、安心で安全な住みやすいまちづくりに全力で取り組んで参る所存です。

今後とも、皆様のご指導ご鞭撻を賜りますよう、どうぞ宜しくお願い致します。

３年目の振り返り

〜 定方ひろみつ プロフィール 〜 税理士・４８歳
平成 元年 佐波郡東村立東小学校卒業
平成 ４年 佐波郡東村立東中学校卒業
平成 ７年 群馬県立伊勢崎東高校卒業
平成１１年 東京経済大学卒業
平成１４年 聖学院大学大学院修了
平成１６年 上武大学大学院修了

第19回全国市議会議長会
研究フォーラム

令和6年10月9～10日
岩手県盛岡市

いせさきFM出演
令和６年６月

建設水道委員会視察研修
令和6年７月17～19日

香川県高松市・兵庫県尼崎市

第86回全国都市問題会議
令和6年10月17～18日

兵庫県姫路市

国会議事堂視察研修
令和6年5月9日

『田下水と緑の会』の地域環境整備事業
令和6年6月29日

JAL視察研修
令和６年11月26日

平成３０年１１月～現在 株式会社定方経営 代表取締役
平成３０年１１月～現在 定方宏允税理士事務所 所長

令和４年５月～現在 伊勢崎市議会議員
令和４年５月～令和６年５月 経済市民委員会副委員長
令和６年５月～現在 建設水道委員会副委員長



一般質問に３回登壇

令和６年６月定例会

令和６年９月定例会

令和６年12月定例会

１，中学校武道場及び市立屋内運動施設
の空調設備設置について

２，孫育てをする祖父母の支援について

３，終活支援について

４，伊勢崎市誕生20周年記念事業の周知
について

本年度、市民体育館及び弓道場更衣室に空調設備を設置する
計画を進めています。
中学校武道場への空調設備設置は、
平成24年度に整備した小中学校の
普通教室、特別教室等の空調設備更
新の計画と併せて総合的に検討を進
めます。

◆中学校武道場及び市立屋内運動施設の空調設備設置について

１，防犯対策について

２，部活動地域移行について

３，（仮称）天神沼公園について

◆防犯対策について

関係機関と連携を強化し、効果的な防犯
対策を推進するとともに、いせさき情報
メールによる犯罪情報の提供及び注意喚
起、広報紙への特集記事の掲載、特殊詐
欺注意喚起チラシの全戸配布などにより、
市民の防犯意識の高揚を図っていきます。

1，屋内運動施設の空調設備設置について

２，郵便料金の値上がりについて

3，旧あずま学校給食調理場跡地について

◆屋内運動施設の空調設備設置について

主要な施設に空調設備の設置を順次進めていきます。
第二市民体育館、赤堀体育館、あずま体育館、境体育館及
び境武道館を予定しています。

◆郵便料金の値上がりについて
法令等の制約があるものを除き、メールで送信していく
など業務効率及び市民の皆様の利便性の向上を図りながら、
さらなる郵便料金の削減に努めていきます。

◆旧あずま学校給食調理場跡地について

跡地は、現在、近隣施設等の駐車場として利用していま
すが、公共財産の有効な利活用が図れるよう様々な角度
から検討を進めていきます。


